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Risque t-il d'y avoir une augmentation du prix des cigarettes cet été ou à la rentrée ?

Réponse :

L'augmentation des prix du tabac est, au dire de la banque mondiale, le levier le plus efficace pour faire diminuer la
consommation de tabac. Pour cela, les augmentations ne doivent pas intervenir trop souvent ; elles n'ont aucune
efficacité lorsqu'elles sont calquées sur l'augmentation du coût de la vie.

A ce jour, nous ne possédons aucune information de nature à laisser penser qu'une augmentation interviendrait d'ici
l'automne.
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